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（髙木 勝会場委員長）
「我等の生業」
名古屋熱田RAC

名古屋瑞穂RC・名古屋熱田RAC合同例会
於：名古屋ヒルトン5階「銀扇の間」

倉澤 寛さんが本日より6月30日まで休会です。
能登半島地震災害義援金として、会員一人当たり1,000円、計
74,000円をニコボックスより拠出し、ガバナー会へ4月25日に
納付します。
2008～2009年度地区副幹事として近藤雄亮さん、地区スタッフ
として岡村達人さんと長瀬憲八郎さんの出向が理事会で承認さ
れました。

・
・

・

幹事報告

出席報告
会員74名　出席45名  （出席計算人数52名）
出席率78.85％ 4月 5日は補填により 92.45％

臨時例会変更のお知らせ

会長挨拶 　遠山堯郎会長

八木沢幹夫出席委員長

　名古屋熱田RACの皆さんこんばんは。RAC
と一緒の例会開催を親クラブの名古屋南RC
さんは既に始められているようですが、名古屋
瑞穂RCとしては初めてです。日頃、アクトの人
数を増やしてくださいとか、奉仕と親睦をしてく
ださいとか言いながら一緒に例会をすることに
気がつかず失礼しました。この例会を立案して
いただきました、髙須洋志RAC委員長に感謝
を申し上げます。さて今日の挨拶をさせていただきます。最近の若
い社員は、人に会うのは非効率とか、社内に引きこもる若手社員
が増えたそうです。バブル時期以降、思い立ったら！考える前に体
が動き、外へ飛び出していく・・そんな社員が消えたそうです。デス
クワークは堅実ですが、人と会って情報や知識を得るのは苦手と
かで「社内ひきこもり」が増えたそうです。原因はマニュアルを通じ
て一つの考えを導く思考法が染み込んできているとか、試行錯誤
を重ねる対人関係が上手くできないとか、さまざまなようです。ま
た自らの殻を破ろうとしたりすることには及び腰で、厳しい現場に
放り出されると、思いのほかもろいことが、ここ数年の若手社員に
見られる特徴だそうです。若いうちは、外の風を浴びて自分を磨く
ことが大切だと思います。大手保険会社の人事部で研修担当者が
「最近、入社試験の成績も良かった二人が、あいついで辞めてし
まった」と話したそうです。若者は、入社２年目、幹部候補生と期待
をしていたそうです。地方の支店に出した矢先のこと。一人は、「ド
ブ板営業をするために会社に入ったのではない」もう一人は「先
輩社員がお客様を紹介してくれない。そんな状況で商品を売ろう
と思っても不可能です」と言って辞表を出したそうです。その辞表
の出し方の思い切りの良さに驚き「現場でもまれることで、対人コ
ミュニケーション能力や、営業スキルを身につけることが出来る」と
説得しましたが「ほかの会社では、現場に出す前にきちっとした研
修を実施している」と言って退社したそうです。本音は、汗と埃にま
みれての飛び込み営業にすっかり参っていたことが原因ではない
かと言います。ＲＡC活動をしている人には通じない話ですが、最
近、新入社員に何十万円も出費して研修をさせるより、新人社員
はＲＡＣに入って活動したほうが良いという話をよく聞きます。各
ロータリークラブは勿論、地区新世代委員会の活動が重要だと思
います。今年度の斎藤ガバナー、次年度の江崎エレクト、次々年度
の片山ガバナーノミーも新世代委員会には力を入れておられま
す。今年度内に豊田地区にＲＡＣが出来そうな雰囲気があります。
楽しみにしているところです。

　皆様こんばんは。本日はこのような場にお招き
頂きまして誠にありがとうございます。今回初めて
名古屋瑞穂RCとの合同例会ということでメン
バー一同楽しみにしてまいりました。日頃よりロー
タリアンの皆様にはアクターの会員増強に社員の
方を入れていただくなど、ご協力いただきまして誠

にありがとうございます。この場をお借りして御礼申し上げます。お
陰様をもちまして、只今会員は34名で、愛知県下で一位の会員数
を誇っております。本日は日頃お世話になっておりますロータリアン
の皆様に私たちの活動を少しでも知ってもらおうと、活動の時間を
設けております。本日はロータリアンの皆様との貴重な親睦の場で
すので、楽しく有意義な会にしたいと思います。本日はどうぞよろしく
お願い致します。

名古屋熱田RAC会長挨拶 古屋佳菜子会長

天野正明幹事

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。
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今週卓話 　　4月19日（木）

委員会・同好会報告
国際奉仕委員会：岩田修司委員長

「名古屋熱田RAC活動報告」：会長 古屋佳菜子さん

クラブ奉仕委員長：伊藤 卓さん

　台北延平RCの方が5月17、18日でお見えになります。5月17日
（木）にヒルトンにて「ウェルカムパーティ」、5月18日（金）にランドビア
サーカスにて18時より「さよならパーティ」を行います。多数のご出席
をお待ちしております。

懇親会
乾杯：守谷巌樹直前会長

　ただいま名古屋熱田RACとの合同夜間例会が
成功裡に進んでおります。まずもってお喜びを申し
上げます。それでは誠に僭越ではございますが、乾
杯の音頭を取らせていただきます。名古屋熱田
RAC並びに名古屋瑞穂RCの益々の発展を祈念
いたしまして乾杯を致したいと思います。乾杯！

閉会の言葉：長瀬憲八郎クラブ奉仕委員長

手に手つないで：伊藤 豪ソングリーダー

　RACの皆さんは、名古屋南RCとの合同例会も
経験していらっしゃいますので、慣れていらっしゃい
ましたが、私どもは初めての経験ですので次年度
も引き続き行う事が出来ればと思います。今日は
短い時間ではございましたが、楽しい時間を過ご
す事ができました。今日はありがとうございました。

国際奉仕委員：安田貴志さん
　国際奉仕委員会の本年度の活動は大きく分けて3つ行いました。
8月に「国際交流 世界遺産について考える」、10月に「国際交流 ハロ
ウィン例会」、3月に「国際交流 東洋医学」を行いました。8月に行った
例会ではクイズ形式で世界遺産を学びました。この例会を通して、日
本にある優れた世界遺産について再認識いたしました。

・
・
・
・

・
・

松岡　道弘さん
入山　治樹さん
稲葉　　徹さん

髙須　洋志さん
内田　久利さん

ゴルフ幹事さんお疲れさんでした。
RACの方々御苦労様です、頑張って下さい。
ローターアクトを迎えて。
熱田ローターアクトの皆さん、初めての合同例会にようこそ。

ローターアクトをお迎えして。
ローターアクトの皆さんをお向えして。

卓話

　愛知県の中には8つのRACがあります。さらに尾張ゾーン・名
古屋ゾーン・三河ゾーンの3つに分かれています。私たちは名古屋
ゾーンに属しています。名古屋熱田RACは今期の地区テーマ
「輪」に沿って、魅力ある例会作りに各委員会が日々励んでいま
す。また、地区内外との交流を大切にし、地区三大行事の地区親
睦・アクターズミーティング・地区年次大会を始め各クラブの招
待行事などに参加して情報交換や地区親睦を深めています。

　クラブ奉仕委員ではロータリー・ローターアクトの奉仕を通じ
た親睦をメインに会員のメンバーが親睦を深められるようにさま
ざまな企画をしてまいりました。7月の第２例会は新入会員歓迎
例会としてボーリング大会を行いました。その後懇親会として二
次会も開催し非常に和気藹々と例会をすることができました。
10月の第１例会では昼間に料理をしてもらおうということで、某
番組のパロディで例会を開催しました。食材から買い出しに行っ
ていただいて、いい天気の中料理を作ってみんなで楽しむことが
できました。1月の第１例会は毎年恒例の新年例会で、熱田神宮
の参拝を行っております。当クラブの会員になられた寺田さんの
案内のもと、熱田神宮の説明と、参拝をしてきました。今週末はお
花見例会として外でBBQを企画しています。

　社会奉仕委員会の今期の活動目標は「福祉への理解を深め地
域福祉の向上を目指そう」です。地域に目を向けた活動を重点的
に深めることでより福祉に取り組んでいこうとしています。初めの
例会は9月に「クリーン堀川」の清掃活動に参加しました。クリー
ン堀川の活動で大分きれいになってきましたが、まだゴミやガラ
スの破片などがあって、子どもが遊ぶにはまだまだです。こういう
地道な活動が大切だと思いました。最近はNPO法人で精力的に
動いている方も大勢いて盛り上がっています。11月には児童養
護施設への慰問として、お祭りに参加いたしました。1月にはデイ
サービスセンターに慰問に行きました。初めはアクターの会社が
設計に携わったことが縁で慰問が始まりました。5月には名古屋
東南RC様の大高緑地のゴミゼロ運動へ参加を予定しています。
ゴミゼロの後はBBQで交流を深めようと思っています。福祉やボ
ランティアというと気構えてしまうと思いますが、学生なども気軽
に活動しているので、機会がありましたらぜひご参加ください。

社会奉仕委員長：大竹健一さん

専門知識開発財務委員長：近藤綱亮さん
　我 の々委員は名古屋熱田RACの発展に貢献を活動の目標にして
います。そしてそれを支える柱として、個性の尊重・個人の活性化を元
に活動をしてまいりました。まず、「グローバル社会の中における日本　
ローターアクトの将来」ですが、これから世界がどのように変わってい
き、その中で日本がどのように変化をし、その中でわれわれアクターが
どのように活動をしていかなければならないのか、を発表させていた
だきました。これからどんどん厳しさを増していく日本を予測しての発
表です。次に「自分の中の日本文化」ですが、東洋の文化・日本の文化
を比較し、組織の中で人間がどうやっていきいきと活動していけるのか
を発表しました。これによって組織の中で人が、人と人と関わり合いな
がら活動をしていけば有意義な活動ができると発表しました。次に
「心の金運を高めよう」ですが、金運を高めるためには自分のまわりの
ものも高めなければならない。それは人脈であり、そして他のものであ
るということを発表しました。次に「営業から学べアクトを語れでツー
ルを作ろう」でした。こちらは営業のプロの視点からアクトを語るには
どのようにしたらいいかのツールの作り方を発表してもらいました。こ
れによって会員増強問題に立ち向かうことができるのではないかと
思っております。我 は々この4つの例会をしまして、後生に残すことを目
標としております。そして後生がこれら4つの活動を思い出してもらい、
楽しんでアクターローターアクトを活動してもらうことを期待して発表
してまいりました。そしてまだ2つの例会を残していますが、皆様におか
れましては温かく見守っていただくようよろしくお願いいたします。
クリスマスパーティ報告:大島昌之さん

　去年の12月3日名古屋駅のクレールで名古屋熱田RACのクリス
マスパーティを開催しました。当日は当クラブの会員を含め、280名
以上の参加がありました。ロータリアンの皆様にも多数ご参加いた
だきましてありがとうございました。今回は「ロマンチックかつダイナ
ミックかつ暖かみのあるクリスマスパーティ」のテーマのもと、参加
者を非現実世界サンタ村へと招待し一日を過ごしてもらうというス
トーリーでした。毎年違った内容で行っていまして、今年はどうなる
か決まっていませんが、皆様ぜひご参加ください。
名古屋熱田RAC会長:古屋佳菜子さん

　以上が名古屋熱田RAC、今期活動報告となります。最後に、来期
の会長・幹事をご紹介いたします。会長は伊藤卓、幹事は加藤実郁で
す。来期もよろしくお願いいたします。ご静聴ありがとうございました。
フリーマーケット実行委員会：木下俊之さん

　ただいまフリーマーケットに出品するための品物を集めており
ます。おかげさまで充分な品物の数が集まりました。この場を借り
て御礼申し上げます。お時間ございましたら会場に足を運んでい
ただければと思っております。

渡辺喜代彦さん　大川　嘉成さん　守谷　巌樹さん
𠮷木　洋二さん　加納　　裕さん　岡本　忠史さん
小串　和夫さん　岩田　吉廣さん　増田　盛英さん
馬場　將嘉さん　近藤　雄亮さん　長瀬憲八郎さん
鈴木　圓三さん　大島　浩嗣さん　西本　　哲さん
髙木　　勝さん　岩根　敬泰さん　宮﨑　信次さん

名古屋熱田RAC会員

司会：内田久利親睦活動委員長

・

・
亀井　直人さん
近藤　洋輔さん

4月1日は結婚記念日でした。八木沢先生お世話になりました。

4月13日は私共の結婚記念日です。

ニコボックス 八木沢幹夫ニコボックス委員

卓話講師

テ ー マ

：

：

財団法人 中部産業活性化センター専務理事
安井和史さん
「明日の地球・私たちの地球のために
　　～中部グリーン電力基金について～」

次週卓話 　　4月26日（木）

会員卓話
テ ー マ

：
：
堀 慎治さん
「リンクスランド紀行」
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